

TEST - Newsletter n°5 - Juillet 2023

1 message

CPTS Provence santé <cptsprovencesante@gmail.com>  
Répondre à : archipel.communication@gmail.com  
À : archipel.communication@gmail.com

16 septembre 2023 à 14:52



NEWSLETTER N°5 - Juillet 2023

**EDITO** - Julie CURJOL, Présidente de la CPTS Provence Santé

Chers collègues, cher(e)s adhérent(e)s,

Le 15 juin dernier, nous tenions l'assemblée générale de notre CPTS. Ce moment d'échanges et de convivialité a permis d'établir le bilan de l'année 2022 : signatures de conventions avec les partenaires, actions de prévention et de sensibilisation, structuration et mise en œuvre des groupes de travail, pérennisation des conviviales...

La CPTS Provence Santé a intégré le Conseil Territorial de Santé, structure qui met en place le Projet Régional de Santé. Elle est désormais partie prenante de toutes les décisions sanitaires importantes à l'échelle départementale, aux côtés des établissements de santé et médico-sociaux, des organismes œuvrant pour la promotion de la santé, la prévention, la lutte contre la précarité, l'environnement, des professionnels de santé libéraux, des représentants des internes en Médecine, des HAD, des associations d'usagers et notamment des personnes handicapées, des collectivités territoriales, des services de PMI, du département et des communes.

Dès la rentrée, il nous faudra continuer à œuvrer ensemble pour aider les professionnels de santé à mieux structurer leurs relations et mieux se coordonner pour fluidifier ainsi le parcours de soin des patients de notre territoire.

Je vous souhaite un bel été et pour ceux qui le peuvent de bonnes vacances ! Nous vous attendons nombreux aux conviviales de la rentrée le 7 septembre à 19h30 au domaine de Valbrillant pour le festival de jazz de la ville de Meyreuil.

[S'inscrire](#)

**Jeudi 7 Septembre 2023,  
19h30**

Afin d'entamer notre rentrée avec plein d'énergie, la CPTS Provence santé vous invite à la soirée d'ouverture du festival Blues Roots organisé par la ville de Meyreuil. N'hésitez pas à vous inscrire au plus vite, les places sont limitées ! Deux concerts à ne pas manquer et une rencontre VIP avec les artistes du Band blues rock d'Henrik Freischlader et du sextet de Jean-Jacques Milteau à la fin de la soirée. Pour voir le programme [c'est ici](#).

## Régate "Guérir en mer" les 30 juin, 1er et 2 juillet

Le premier week-end de juillet a eu lieu la 3<sup>e</sup> édition de @guerir\_en\_mer à Marseille où la CPTS avait réservé un bateau pour les professionnels de son territoire!

Plus de 200 soignants ensemble sur 3 jours pour se rencontrer, partager leurs expériences et découvrir la voile comme outil de prévention et d'accompagnement de l'épuisement professionnel.

Le dimanche, en raison d'un mistral trop important la régata s'est transformée en sortie en mer pour les 6 professionnels de santé du bateau de la CPTS Provence Santé, accueillis et accompagnés



par un skipper professionnel sur un vrai bateau de régates.

Une sortie forte en sensations où tout le monde a pu savourer et profiter d'un grand bol d'air frais en toute sécurité. Grâce au soutien des villes de Cabries, Meyreuil et Simiane Collongue : Objectif atteint pour l'association !! Quelle belle invitation pour les professionnels à prendre soin d'eux à travers la voile pour pouvoir continuer à prendre soin des autres. Quelle belle expérience à ramener et à partager dans leur quotidien professionnel.



## Retour sur l'Assemblée Générale 15 juin 2023



Nous remercions tous les adhérents et participants présents à notre AG à la Maison du Château de Châteauneuf le Rouge. Une soirée de rencontre, d'échanges et de bilan au cours de laquelle nous avons pu échanger sur les projets en cours et ceux réalisés ! Ils sont nombreux ! Meci également aux partenaires, notamment les deux représentantes du dispositif d'aide à la coordination qui nous ont fait l'honneur de partager ce moment important dans la vie de notre association.

L'ensemble des résolutions a été adopté à l'unanimité, comme le conseil d'administration avec l'entrée de nouveaux professionnels de santé qui ont élargi la pluridisciplinarité au sein de la CPTS. Le bureau a également été constitué et approuvé ! C'était la première fois qu'il était possible de voter à distance. Quelques adhérents s'y sont essayé avec succès, nous réitérerons ce fonctionnement qui permet à tous de participer.

Après l'exposé par les responsables de missions sur les objectifs et le travail en cours, c'est avec grand plaisir que nous avons pu déguster un excellent repas dans un cadre somptueux et partager ce moment convivial pleinement. Une très belle soirée, animée et riche en échanges sur les projets de notre territoire.

[Voir le diaporama](#)

## La CPTS chouchoute ses pros

Lors des conviviales du 15 juin dernier, nos pros étaient conviés à un atelier de pâtisserie mené par **Camille PAYAN, Mastercook !**

Un moment de partage et de convivialité qui permet aux professionnels de santé du territoire de se rencontrer et de partager leur expérience.

**Le bien-être de nos professionnels** est un des axes majeurs de notre action !



Nos adhérents ont confectionné un gâteau partagé lors de l'assemblée générale qui a suivi, un régal pour les yeux et les papilles!

[Voir la vidéo de l'atelier !](#)



#### La CPTS Provence Santé lauréate sélectionnée pour les "lauréats des structures innovantes en santé"

La CPTS Provence Santé a été sélectionnée pour les "lauréats des structures innovantes en santé" dans le cadre du forum de la journée régionale de l'innovation en santé qui s'est tenue toute la journée du vendredi 9 juin à l'épopée à Marseille. Le CIUS (Centre d'Innovation sur les usages en Santé) était l'organisateur de ce temps de rencontre sur les nouvelles technologies en santé, en présence de Mr François Cremieux (Directeur Général de l'APHM), Mr Alain Milon, Sénateur et président de la FHF, le Dr Saccomano, président de l'URPS ML PACA.

[Retour en vidéo](#)

## Rencontre sur l'insuffisance cardiaque à l'hôpital Nord - 3 mai 2023



Nous remercions chaleureusement les participants à la soirée du 3 mai sur la prévention de l'insuffisance cardiaque. Merci également à l'APHM Hôpital Nord et à Florian BAPTISTE, Cardiologue, de leur accueil.



Même si l'insuffisance cardiaque reste une pathologie au pronostic sombre, la mise en place de la procédure de repérage des IC par les professionnels de santé du territoire permettra d'améliorer sa prise en charge.

Les échanges avec les professionnels de santé ont permis de préciser les contours du dispositif mis en place sur le territoire.

## Parcours Insuffisance cardiaque

À la suite de la signature de la convention avec le service de cardiologie de l'hôpital Nord le mercredi 3 mai dernier, nous avons mis en place un tutoriel afin d'orienter au mieux les professionnels de santé dans la prise en charge des patients présentant des signes d'insuffisance cardiaque. Vous pouvez également remplir le questionnaire de dépistage rapide de l'insuffisance cardiaque

[Pour remplir le questionnaire](#)

[Voir le tutoriel](#)

## Parcours Personne âgée

Dans le cadre de la mission personne âgée, nous sommes en train de mettre en place un questionnaire d'évaluation de la fragilité de la personne âgée. Il permettra d'évaluer les changements dans le comportement de la personne âgée que vous accompagnez à domicile. La réponse à ce questionnaire permettra à la CPTS Provence Santé de trouver des solutions adaptées à son état de santé dans le but de la maintenir le plus longtemps possible à son domicile. Nous vous en dirons plus à la rentrée !

## Retour sur la soirée santé environnement 28 mars 2023



Encore un grand merci à tous les participants et tous les intervenants pour ce moment riche en partage : La Fresque du Climat, l'association Meyreuil Environnement, l'association Asthme & Allergies, l'association Santé Environnement France, l'enseigne Marcel et Fils et enfin la Ville de Meyreuil. Les adhérents ont eu des informations sur les enjeux environnementaux, et des conseils pratiques sur la réduction des allergies. Enfin, le Dr SOUVET, quant à lui, a présenté une multitude d'informations sur la qualité de l'air. Des quizz et des échanges ont agrémenté ce moment pour finir sur un cocktail BIO. Chaque participant est reparti avec un panier de produits maraîchers bio local.

Voir la vidéo



Après avoir franchi le seuil des 250 adhérents, nous souhaitons la bienvenue à nos nouvelles adhérentes !



## Félicitations Frédérique !

Votre CPTS grandit, se structure et se professionnalise grâce entre autre, à notre coordinatrice, Frédérique Aïmar, qui a été diplômée Coordinatrice de structures d'exercice coordonné par ESPACE SENTEIN en partenariat avec L'URPS ML PACA.

Pour la première promotion, la cérémonie de remise des diplômes 🎓 s'est déroulée à l'Hôtel de Région en présence du Président de la Région PACA, Mr Renaud Muselier. Frédérique est désormais salariée de la CPTS. Cette formation lui permettra de mener au mieux les missions qui lui sont confiées et lui a permis également de créer des liens entre CPTS.

Merci Fred pour ton engagement sans faille !



## Signatures de conventions partenariales

Ces partenariats avec les communes sont indispensables pour fédérer les professionnels et favoriser l'accès aux soins des populations ! Une première convention de partenariat a été signée le 24 mars 2023 avec la ville de Gréasque, puis le 28 mars avec la ville de Meyreuil et enfin, le



3 mai dernier avec l'APHM et plus particulièrement le service cardiologie de l'Hôpital Nord. Ces conventions permettent de participer au déploiement des actions de la CPTS sur le territoire et d'interagir avec les collectivités et institutions aux bénéfices des patients du territoire.



Nous suivre :



*Informations légales*

**CPTS Provence Santé**

606 Avenue du Charles de Gaulle

13109 Simiane Collongue

[www.cptsprovincesante.fr](http://www.cptsprovincesante.fr)

Tel: 06 22 12 63 93

E-mail: [contact@cptsprovincesante.com](mailto:contact@cptsprovincesante.com)

**J'ADHÈRE A LA CPTS PROVENCE SANTE**

Vous avez reçu cette newsletter car vous avez montré un intérêt à notre association

